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１．市民生活行政 １．合同墓について １．平成30年第２回定例会で、舘内議員が質問した合同墓についての

答弁の中で、「市民から合同墓に関する要望、相談が昨年度１件と

いう状況であり、現時点で直ちに設置する考えはありません。」と

いう旨の答弁でしたが、私のほうには市民から数件の合同墓設置の

要望がありました。また、北海道内でも多くの市が設置または設置

を決定しており、近隣では砂川市、深川市が設置して利用している

現状です。

本市の今後の合同墓の方向性について、再度市長の考えを伺いま

す。

２．広域観光 １．自転車を活用したイベントに

ついて

１．先日、自転車観光の推進を目指す全国組織が新たに設立されたと

いう新聞記事を見ました。全国294自治体の首長が集まり、東京で

「自転車を活用したまちづくりを推進する全国市区町村長の会」の

設立総会が開かれ、道内21市町村のうち空知管内では、美唄市、三

笠市、芦別市、由仁町、秩父別町、沼田町、そして滝川市が加盟し

ているという記事でした。

本市には、丸加高原健康の郷の牧歌的風景や菜の花の風景など魅

力ある自然風景がたくさんありますが、自転車を活用した広域観光

についての今後の考えを伺います。
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